

PROVINCIA | Turismo

Las empresas turísticas de la Subbética refuerzan su compromiso con la sostenibilidad

La Junta de Andalucía hace entrega del certificado a seis empresas de las Sierras Subbéticas que se adhieren a la Carta Europea de Turismo Sostenible del Parque Natural y Geoparque

Redacción

Viernes 29 de noviembre de 2024 - 18:28



Seis empresas del Parque Natural y Geoparque Sierras Subbéticas han recibido la Carta Europea de Turismo Sostenible (CETS), que certifica su compromiso con la sostenibilidad en sus establecimientos y servicios turísticos.

El acto, celebrado en Carcabuey, en la sede de la Mancomunidad de Municipios de la Subbética, contó con la presencia del delegado territorial de Sostenibilidad y Medio Ambiente en Córdoba, Rafael Martínez Ruedas, y del presidente de la Mancomunidad, Juan Ramón Valdivia.

La obtención de los CETS por estas empresas es fruto de un proceso formativo y de adaptación a buenas prácticas impulsado por la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente. Este reconocimiento, sin coste para las empresas beneficiarias, responde a una demanda del sector expresada en el Foro de Turismo Sostenible, según destacó el delegado durante el acto, en el que también participaron alcaldes, concejales, técnicos de turismo y representantes de entidades como el Grupo de Desarrollo Rural Subbética Cordobesa y el Centro de Iniciativas Turísticas de la Subbética.

Las seis empresas acreditadas operan en el espacio natural protegido Sierras Subbéticas; de ellas, dos son alojamientos y cuatro corresponden a servicios turísticos.

Con estas nuevas incorporaciones, el Parque Natural Sierras Subbéticas se posiciona como el cuarto espacio natural de Andalucía en número de empresas acreditadas con la CETS. Martínez subrayó el esfuerzo realizado por estas empresas, que han superado un intenso proceso de formación y asesoramiento personalizado hasta desarrollar sus propios programas de actuación. "Este compromiso empresarial es clave para el futuro turístico del Geoparque Sierras Subbéticas", añadió el delegado.

Tras esta certificación, la Delegación Territorial de Córdoba trabajará junto con la Mancomunidad de la Subbética para integrar a estas empresas en el Club de Producto Ecoturismo de España, así como para impulsar nuevas ofertas turísticas sostenibles en el marco del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino de la Subbética. Este plan, gestionado por la Mancomunidad, cuenta con una financiación de 2,8 millones de euros procedentes de los fondos Next Generation EU, con la colaboración de la Junta de Andalucía.